AHC-Anlass vom Mittwoch, 6. September 2023

Besuch beim Schulheim Langhalde, Abtwil



Der Verein Evangelisches Schulheim Langhalde ist die Trägerschaft der im Jahre 1840 gegründeten Institution, welche seither mehrfach den Namen geändert hat. Seit über 100 Jahren ist das Heim in der Langhalde, Abtwil beheimatet, liegt an wunderschöner Aussichtslage inmitten eines 8 Hektaren grossen, dem Verein gehörenden Landwirtschaftsbetriebs.

Das Schulheim stellt für max. 39 Kinder/Jugendliche die geeigneten Infrastrukturen mit Internat und Sonderschule für die gesamte obligatorische Schulzeit bereit.



Institutionsleiter Bobby Weggenmann wird uns empfangen und uns das Schulheim vorstellen.

Sein Motto:

«Bei uns sind die Kinder und Jugendlichen im Mittelpunkt»



Unser Mitglied Christoph Langenauer ist seit 40 Jahren Mitglied der Verwaltungskommission. Er ist für die Finanzen zuständig und Vizepräsident.

Zum Abschluss des Besuchs dürfen wir gemeinsam den von Christoph offerierten Apéro geniessen.

Für den Vorstand, i.v. Martin

Datum/Zeit: Mittwoch, 6. September 2023, 14:00 Uhr

Navi: Langhalde 1, 9030 Abtwil

Treffpunkte: für Fahrgemeinschaften um 13:30 Uhr,

Frohsinn-Parkplatz Speicher oder Bären Schwendi

Teilnahme: gratis

Anmeldung: ja, bis Sonntag, 20. August 2023 an Martin Lutz

m e lutz@hotmail.com / 078 973 37 71